
Carpi, 2 febbraio 2012 
Al Sindaco del Comune di Carpi 
Ali' Assessore competente 

INTERROGAZIONE urgente con richiesta di risposta scritta: Perché sarà smantellato 
il servizio prelievi per diabetici? 

Premesso che: 
Il servizio prelievi in oggetto svolge un ruolo importante di prevenzione e controllo dei 
pazienti che vi si recano 

Considerato parimenti che il PAL approvato ha inserito la prevenzione fra gli obiettivi del 
triennio, e che il servizio in oggetto ottempera proprio a tale obiettivo, tenendo sotto 
controllo i pazienti, 

Considerato quindi che il servizio fatto in questo modo non può essere eseguito da un 
normale centro prelievi, e che un accorpamento a Baggiovara impoverirebbe il nostro 
territorio di un punto di riferimento fondamentale e molto apprezzato 

Valutato altresì che il diabete è un patologia in crescita nella popolazione, e quindi non si 
spiega una riduzione dei servizi 

SI INTERROGA L'ASSESSORE PER SAPERE : 

Se intenda chiedere ali' ASL le motivazione di questa scelta (economici?) 
Se intenda farsi portatrice delle istanze del nostro territorio presso l'ASL al fine di 
ottenere un cambio nella direzione presa per il servizio prelievi per i diabetici 

Cons. Gi~:ggio- PDL 


